

Alarma por falta de papel sellado

En el comercio y la industria, así como en el público en general, prevalece preocupación por la falta de papel sellado en el mercado, expresan usuarios de tales documentos fiscales.

Recientemente el Ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, en ocasión de acercarse las elecciones ofreció amplias explicaciones de tal fenómeno y asimismo por medio de los diferentes medios de comunicación en forma especial de LA PRENSA GRAFICA, señaló que tal problemática sería superada en cuestión de días, lo que mermó la preocupación de

la población y especialmente de los sectores antes mencionados, afirman los afectados.

Pero el tiempo ha transcurrido, y la situación es similar a la pre electoral, se dijo también en esa ocasión que había sido incrementado el personal encargado de la supervisión del papel sellado en el Ministerio de Hacienda, concretamente en las Direcciones General de Contribuciones Indirectas y de la Administración de Renta que es la dependencia que se encarga de la venta del papel sellado.

Pasa a la página 45

Supuesto asaltante muerto aparece vivo

"No soy terrorista y estoy vivo", dijo ayer en el juzgado Sexto de Paz, el motorista José Eduardo Romero Torres, a quien se le hizo aparecer como uno de los dos asaltantes que perecieron al frustrar la policía un atraco a una pequeña tienda en esta capital.

El motorista Romero

Torres, explicó, que el día martes once de la presente semana a eso de las 3 de la tarde, él repartía pan en las inmediaciones de calle Gerardo Barrios y el Mercado Central, cuando fue obligado por un desconocido a que lo alejara de la zona, ya que estaba en peligro, cuando intentó reaccionar.

Pasa a la página 38

Hambre y enfermedades empuja a robo al FMLN

Asaltos y robos cometidos por individuos que militan en las organizaciones clandestinas del FMLN, fueron reportados ayer al Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

De acuerdo con lo informado por COPREFA, desahogados por el hambre y enfermedades, un numeroso grupo de terroristas ar-

mados asaltó y robó sesenta cabezas de ganado en la hacienda La Esperanza, jurisdicción de Puerto El Triunfo en el departamento de Usulután. Posteriormente, los facciosos huyeron rumbo a la isla "Ajalán" y el lugar conocido como La Tirana, en donde se sospecha existen

Pasa a la página 11



EXPLICA. José Eduardo Romero Torres, motorista de oficio, explica cómo fue que aparecieron sus documentos en manos de un asaltante abatido a balazos el 11 de los corrientes, en esta capital.

De Usulután Hombre asesinado en Stgo. de María

(Santiago de María). Un hombre como 39 años de edad, fue encontrado muerto con ocho perforaciones de bala calibre 38 especial, cerca del kilómetro 120, que de Usulután

Pasa a la página 11



Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

ANALIZAN MERCADO. Un análisis general, sobre las exportaciones e importaciones para los productos de pequeños empresarios, se realizó en la Federación Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa, FENAPES. Estuvieron presentes el embajador de

Argentina, Víctor José Bianculli, y el embajador de Panamá, David Peré Ramos, (centro, de corbatas); les rodean miembros directivos de la federación. A la derecha, don Luis Mendoza, presidente de FENAPES.

Mujer muere apuñalada por compañero en S. Miguel

(San Miguel). La Sra. María Ester Molina, de 40 años, fue ultimada ayer por su compañero de vida José Adán Carballo Rodríguez, de 48 años, en el Mercado de Carnes, quien inmediatamente se entregó a las autoridades acusándose del hecho.

Según los datos propor-

cionados por las autoridades, Carballo Rodríguez cometió el crimen con arma blanca y de acuerdo a su propia confesión, mató a su compañero de vida por que ella "lo traicionaba" con otro hombre. El hecho dijo padecer de la enfermedad de Parkinson y

Pasa a la página 38



ASESINADA. Yolanda Rivas de Cárcamo, de 35 años, asesinada por un pistolero en el Mercado Modelo. Ella fue candidata a Diputado Suplente por el PDC.

Vigilante muerto a tiros en la Colonia Escalón

El vigilante nocturno Samuel Méndez Madrid, de 43 años, fue ultimado ayer tarde de cuatro balazos calibre 45, cuando se dirigía a su casa en la colonia Molunca, a almorzar, según informó la compañía de vida de la víctima.

Méndez Madrid —se dijo—, prestaba vigilancia

en un edificio situado frente a la Plaza Las Américas. Ayer, luego de completar un turno especial durante la mañana, se dirigía a su casa de habitación, situada al final de la 71 Avenida Norte, en la Lotificación "Molunca", contiguo a la colonia Escalón.

Pasa a la página 45

Hoy graduación del Tecnológico

Hoy a las 8 de la mañana en el Teatro Presidente, se realizará el acto de Graduación de la XI Promoción de Técnicos 1980-1981, del Instituto Tecnológico Centroamericano, de Nueva San Salvador.

El programa del acto de graduación de los nuevos técnicos egresados de doce especialidades diferentes, es el siguiente: 1) Entrada de las autoridades; 2) Himno Nacional de la República de El Salvador; 3) Palabras del presidente de la Sociedad de Padres de Familia, Ing. Manuel Castellanos Larreynaga; 4) Participación de los violi-

Pasa a la página 11

Cinco mil colones de sueldo a diputados

Los salarios mensuales para los Constituyentes, trascendió ayer entre los representantes del pueblo, asciende a cinco mil colones, además de los gastos de representación. Asimismo se comentó que los salarios del Presidente y Vicepresidentes del Poder

Ejecutivo es de 10 mil colones mensuales.

Sobre esa información, público que visitó ayer el Palacio Legislativo, "pues me mostró sorprendido, "pues la situación del país, no está como para brindar solamente tafetanes a los

Pasa a la página 45

Planes conjuntos asistencia técnica

Proyectos de asistencia técnica han sido analizados en forma conjunta por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO y el MAG, en nuestro país.

Recientemente, el ingeniero Alfredo Guizarro Benítez, delegado de la FAO, visitó la Secretaría del Ministerio de Agricultura y Ganadería, para resumir aspectos de la Organización en el sentido prioritario, como son los proyectos que se encuentran en operación. Entre estos, el de Conservación y Aprovechamiento Integral de los Recursos Naturales Reno-

vables, en la cuenca del sector norte del embalse del "Cerrón Grande", proyecto que desarrolla el MAG.

En el MAG se abordaron, junto con el Ing. Miguel Muyschondt Yúdice, los puntos relativos al proyecto con la Capacitación de Productores y trabajadores agropecuarios, que se realiza con la participación, organización y promoción rural.

Por otro lado, se destacó esta semana, dentro de los programas de asistencia técnica de FAO, el apoyo que se da al fomento pesquero, que incluye el asesora-

Pasa a la página 26

Segundo simposio de la vivienda

El Segundo Simposium Nacional de la Vivienda, realizará del 26 al 28 de agosto próximo la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, CASALCO.

La participación de todos los sectores involucrados en la problemática de la vivienda tanto del sector público, privado como profesional, es necesaria, informaron ayer en CASALCO, pues con el concurso de todos podremos aportar experiencias y soluciones prácticas a la cuestión de la vivienda en nuestro país, andador.

El evento que hoy se anuncia, dijeron,

está basado en la evaluación de las conclusiones y recomendaciones del Primer Simposium, entre las áreas a cubrirse están: Política de Vivienda. En este tema se estudiarán y analizarán las bases en que deben estructurarse las Políticas Nacionales de Vivienda, la Política Nacional de Desarrollo Urbano y la de Vivienda Rural, afirmaron. Además se prepararán ponencias sobre aspectos más específicos, tales como definición y reglamentación de tierras potencialmente urbanas, base para los programas de reno-

Pasa a la página 26



REAPERTURA DE COMPRAS. La Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea Constituyente, visitó el INCAFE para enterarse de los problemas que afectan a la calculadora nacional y estudiar la forma de resolverlos a la mayor brevedad

posible. De Izq. a Der.: Agr. Hernán Castillo, Prof. Rafael Antonio Ferraz, Agr. José Napoleón Bonilla, Dr. Armando Pineda, asesor jurídico e Ing. Rafael Soto, presidente de dicha comisión.